

# Los Ríos: 658 funcionarios públicos asistieron a casinos cursando una licencia médica

## NUEVO ANÁLISIS.

*Casos detectados por Contraloría General de la República corresponden al lapso 2023-2024.*

Redacción Diarioaustral

[oscar.gallardo@australvaldivia.cl](mailto:oscar.gallardo@australvaldivia.cl)

Un total de 658 funcionarios públicos de la región de Los Ríos asistieron a al menos uno de los 25 casinos de juego existentes en el país, mientras se encontraban cursando una licencia médica, durante el período 2023-2024.

Así lo dio a conocer la Contraloría General de la República (CGR) en su 15° Consolidado de Información Circularizada



CGR NOTIFICARÁ A CADA UNA DE LAS INSTITUCIONES INVOLUCRADAS.

(CIC), en el que se cruzaron los datos aportados por la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso) y la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ).

A nivel nacional, la cifra alcanza a 13.286 funcionarios públicos que presentaron un total de 14.599 licencias médicas.

Además, el informe de Contraloría explicita que 1.486 de estos funcionarios, ya habían sido identificados en mayo pasado como alguno de quienes, estando con licencia médica, viajaron fuera del país.

Las tres regiones que registran mayor cantidad de casos

**4%**

del total nacional corresponden los 658 casos detectados en la región de Los Ríos.

de este tipo son O'Higgins con 3.376 (23%); Biobío con 2.180 (15%); y Valparaíso con 2.162 (14%). Más abajo se encuentran Los Lagos con 1.454 (10%); y La Araucanía con 1.125 (7%). Los 658 casos de Los Ríos corresponden al 4% del total.

Por estos hechos, la Contraloría notificará a las instituciones, con el fin de que se inicien los procedimientos disciplinarios de rigor. En paralelo, la información y sus documentos de respaldo se enviarán a la Compin y a la Suseso, para que efectúen las acciones que les corresponden en virtud de sus facultades legales.